Zeitschrift: Das Rote Kreuz : offizielles Organ des Schweizerischen Centralvereins

vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des

Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 44 (1936)

Heft: 12

Vereinsnachrichten: Rücktritt des Rotkreuzchefarztes und Ersatzwahl

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 26.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Rücktritt des Rotkreuzchefarztes und Ersatzwahl.

In seiner Sitzung vom 6. November 1936 hat der Bundesrat dem Rücktrittsgesuch des Herrn *Sanitätsoberst Hans Sutter*, in St. Gallen, als Rotkreuzchefarzt unter Verdankung der geleisteten Dienste auf Ende des laufenden Jahres entsprochen. — An seine Stelle wurde gewählt Herr Sanitätsoberstleutnant Eduard Denzler in Zürich, bisher Kommandant der Sanitätsabteilung 5.



Oberst Sutter.

Le colonel des troupes de santé Hans Sutter à St-Gall, médecin en chef de la Croix-Rouge, à été sur son désir relevé de ses fonctions par le Conseil fédéral, avec remerciements pour les services rendus.



Oberstleutnant Denzler.

Dr Ed. Denzler, lieutenant-colonel des troupes de santé, de Zurich, commandant du groupe sanitaire 5, qui vient d'être nommé par le Conseil fédéral médecin en chef de la Croix-Rouge en remplacement du colonel Hans Sutter, démissionnaire.

Aus den Sektionen.

Vom Emmentalischen Roten Kreuz.

Wie immer um diese Jahreszeit hielt der Zweigverein am 8. November 1936 seine Abgeordnetenversammlung ab, und zwar diesmal in Signau im Hotel «Bären». Der Tagung ging wiederum ein öffentlicher Lichtbildervortrag, «Erste Hilfe beim Wintersport», voraus, in welchem der neue Zentralsekretär des Schweizerischen Roten Kreuzes, Herr Dr. R. F. von Fischer in Bern, zum erstenmal zu den Emmentaler Samaritern und zahlreichen andern Zuhörern sprach und sich aufs beste einführte. Als Einleitung trug der Frauenchor Signau ein Lied vor und produzierte sich nochmals zum